

## PAC LDII Kelurahan Tempurejo Kota Kediri Gelar Kerja Bakti

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.POSTMEDIA.ID](https://KOTAKEDIRI.POSTMEDIA.ID)

Aug 18, 2024 - 08:46



KOTA KEDIRI - Sesuai intruksi DPP LDII untuk melaksanakan kerja bersama bakti untuk negeri dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-79 tahun 2024, Pimpinan Anak Cabang (PAC) Lembaga Dakwah Islam Indonesia (LDII) Kelurahan Tempurejo, Kota Kediri melaksanakan kerja bakti, Minggu (18/8/2024) pukul 06.00 WIB.

Kegiatan kerja bakti diawali dengan gelar apel yang dilaksanakan di halaman

Kantor Kelurahan Tempurejo Kecamatan Pesantren Kota Kediri yang diikuti oleh warga LDII yang berada di wilayah Kelurahan Tempurejo.

Kegiatan kerja bakti ini tujuannya meningkatkan semangat nasionalisme, gotong royong dan kebersamaan.



H.Agung Riyanto, Ketua DPD LDII Kota Kediri mengatakan hari ini kembali menggelar kerja bersama bakti untuk negeri. Dalam rangka mensyukuri HUT Kemerdekaan RI ke-79, dengan tema 'Nusantara Baru Indonesia Maju'.

"Kegiatan ini merupakan kolaborasi dengan 3 Pilar, Kelurahan Tempurejo, Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang mengawal kegiatan kerja bakti dari teman-teman LDII," ucapnya.

Dikatakan Agung melalui kegiatan kerja bakti ini merupakan wujud kontribusi LDII dalam rangka bersih-bersih peduli lingkungan. Hal itu juga sejalan dengan 8 bidang pengabdian LDII kepada bangsa yakni, 1.wawasan kebangsaan, 2.dakwah, 3.pendidikan karakter, 4.kesehatan dan herbal, 5.ketahanan pangan dan lingkungan hidup, 6.teknologi informasi, 7.bidang ekonomi 8.bidang energi baru terbarukan.



"Kegiatan ini melibatkan oleh sebanyak 200 warga LDII yang berasal dari PAC LDII Kelurahan Pesantren, Tempurejo, Ngletih dan Betet," ujarnya.

Agung menambahkan untuk sasaran bersih-bersih lingkungan yang berada di taman lingkungan Kresek, lingkungan kantor kelurahan Tempurejo, aliran sungai hingga di sekitaran Pondok Pesantren dan perbatasan dengan Kabupaten.

"Kegiatan serupa ini merupakan kerja bakti kedua, sebelumnya pada dua minggu yang lalu bertempat di Taman Hutan Joyoboyo Kediri. Insha Allah akhir bulan akan digelar juga di Burengan. Dan mudah-mudahan kegiatan ini bermanfaat untuk kita semua," tutup Agung.

Sementara Kepala Kelurahan Tempurejo Oryza Mahendrajaya menyampaikan sangat apresiasi langkah yang digelar untuk kedua kalinya oleh LDII. Menurutnya, masyarakat Lingkungan Kresek Kelurahan Tempurejo sangat terbantu sekali.

"Kegiatan ini sangat membantu sekali dan juga memberikan contoh untuk masyarakat Kresek di Kelurahan Tempurejo ini, terima kasih," ujarnya.

Menurutnya peran LDII dalam lingkungan sangat dirasakan manfaatnya kepada masyarakat sekitar. Terlebih beberapa giat di masyarakat juga aktif untuk turut berpartisipasi.

"Diharapkan kegiatan ini tidak hanya dilakukan sekali atau sekarang saja tetapi menjadi kebiasaan dalam kehidupan sehari-hari. Semoga kegiatan ini menjadi contoh bagi anak-anak kita kedepannya untuk menjaga kebersihan lingkungan," tutup Lurah Tempurejo.